

MINUTA

SEÑORAS Y SEÑORES

MIEMBROS DEL CONCEJO

Por la presente minuta, me dirijo al plenario de la Junta municipal con el fin de presentar un diseño esquemático de adecuación a la presencia de árboles de mediano y gran porte, de la muralla perimetral que forma parte del proyecto de mejoras edilicias para la escuela 1.541 “Nueva Esperanza” del barrio Chaipé, para que sea remitido a la Intendencia y por su intermedio a la dirección de FONACIDE.

La propuesta obedece a la necesidad de conservar dicha vegetación que se encuentra en la línea medianera y que con un proyecto de muralla convencional, deberían talarse. Los árboles que se buscan preservar, hoy día están ubicados de manera que arrojan sombra sobre el patio y las paredes de algunos bloques de aulas en horas de la tarde, generando un microclima y confort térmico, algo muy necesario en nuestra latitud.

Sin otro particular se solicita el tratamiento sobre tablas para la remisión de una nota al Ejecutivo.

Arq. Keiji Ishibashi

Secunda: Abog. Carlos Marino Fernández

